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◆巻頭言～県への要望から 

決算特別委員会おける 

第二分科会委員長報告 

対する質疑への答弁 

 各市町村は、岩手県へ政策協議に係る要望を毎年提出して

います。平成30年度、北上市は大きくは14項目について要望

しました。その中には、昨年度から要望している「(仮称)新

国見橋の整備」と「北上済生会病院新病院建設に対する支

援」があります。 

 (仮称)新国見橋については、下図の通り洞泉寺裏の道路を

東に延長し、Ｓ字にカーブしてから橋を架けるというルート

です。これは、新幹線鉄橋を避ける為です。 

 また、移転する済生会新病院の周辺整備では、労金側の交

差点に右折レー

ンを設ける事

と、警察署隣の

ローソンＴ字路

に信号の設置を

要望していま

す。 

 新病院は、11

月から工事を開

始し、2020年8月

末頃に完成、そ

の後3ケ月程度か

けて引越をし、

開院となる見通

しです。 

三宅やすし 

済生会新病院予定地 

卍 

上家 

本郷 

稲瀬 
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 今回の議会で、三宅やすしは一般質問を行いませんでした。他の一般質問や

補正予算審議などで話題となった「健康管理センター移転」を紹介します。 

第236回9月通常会議 

 北上市健康管理センター及び北上市江釣子保健センターは、老朽

化が顕著で、狭いこと。また、改正母子保健法により設置が努力義

務化された「子育て世代包括支援センター」や、市民から要望の多

い、降雪期や雨天時もこどもたちが思い切り遊べる室内遊び場など

が新たに設置が必要であり、健康管理センターと併

設して整備を検討していました。 

 市役所に近い場所で検討した結果、さくら野百貨店

などのツインモールプラザ西館の１階と２階の一部を

使用する事でまとまりました。メリットとしては、駐

車場が立体ながら利用できる事、検診車も屋内に入れ

て受診できる事、市役所から近い事などがあります。

ただ、デメリットとしては、立体駐車場は苦手な方も多い点や、上

下移動が発生する点、改装費と現店舗の移転補償費が掛かる点など

があります。駐車場については、１台当たりのスペースを広くする

事を検討したり、新たにエレベータを設けたりする事も検討してい

るようです。 

 これから具体的な施設設計などを行い、2020年度内の開所を予定

しています 

ツインモールプラザ 

(イラスト) 

健康管理センター移転について 

ツインモールプラザ西館における 

健康管理センター配置例 

［確定したものではありません］ 

  

りぼん橋 
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議会のトピックス 

 ９月通常議会では、補正予算に対して質疑が多く出されました。特に注目す

べき事業を紹介します。 
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コミュニティＦＭの中継局整備の調査・設計 

 今年の7月下旬には、北上コミュニティＦＭ「きたかみE&Be（い

いあんべ ）エフエム」が開局しました。開局前には、電波を発信

するアンテナの場所を決めるための電波伝搬調査を実施し、市役

所本庁舎と口内の2ケ所から電波を発信する事で市内全域をカバー

できるとして、設備整備をして開局しました。 

 ところが、開局してみると聞こえなかったり、聞こえにくい地

域が多数発生し、改めて電波調査をして中継局を設置する為の調

査委託費540万円が計上されました。 

 説明では、開局前の調査は、実際に電波を発して調べられない

為、机上だけのシミュレーションでアンテナの位置を決めたとの

事。開局後の現在は、実際の電波受信状況を調査して、どこに中

継局が必要かを調査するもの、との事でしたが、そもそもの調査

の精度の低さなどに質疑が集中しました。 

 更に、中継局設置には1ケ所あたり約3,000万円掛かるそうで、

その2/3は国からの補助があるようですが、仮に5ケ所設置が必要

という調査結果となった場合、約1億5,000万円もの新たな設備費

が必要になります。災害時や地域情報の発信の必要性は理解しま

すが、リスナー(聴取者)も少ないようであり、そもそもＦＭが必

要だったのかという議論にも繋がりそうです。 

総合運動公園への補正予算 

 一般会計補正予算の中で総合運動公園設備が2つありました。 

 一つは、ラグビーワールドカップ2019の釜石会場て試合を予定

しているウルグアイチームの合宿が決まり、第一運動場のラグ

ビー用のゴールポストの設置で、約1,100万円です。これは、現在

のゴールポストが12mの高さしか無く、合宿には13m以上が必要と

組織委員会から指摘され交換するものです。しかし、国際試合で

は17mが普通(釜石鵜住居復興スタジアムも17m)になってきてお

り、予算では13mを想定しているようですが、17m

に変更したいとの事です。 

 二つ目は、サッカーやラグビーの試合に使用す

るチームベンチの購入で、約710万円です。これは

背面が透明になった選手や審判用のベンチを購入

するもので、半額はグルージャ盛岡からの寄付で

賄います。これも、Ｊリーグ等の基準として「後

方の観客の視線を妨げない」透明な覆いが必要な

ものだそうです。 

     この整備で国際試合も誘致しやすくなります。 

釜石鵜住居復興スタジアム 

のゴールポスト 

チームベンチの事例 

  

  

7/30に開局した 

きたかみE&Be(いいあんべ)ＦＭ 
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7月17日          後援会通信No41発行 8月23日 教育民生常任委員会 9月10日          北上地区ﾀｸｼｰ組合十日会 

   18日          川岸商店会研修会    24日  相去境塚愛護会役員会 11-13日          9月通常会議(一般質問) 

   19日          尺八晃雄会監査   〃    会派例会  13-14日        決算特別委員会分科会 

20日          議運・教育民生常任委員会  25日 体育協会合同研修会 15日         黒沢尻15区敬老会 

21日            尺八晃雄会総会   27日 教育民生常任委員会 18-19日         決算特別委員会分科会 

23日                      第235回7月臨時会議・全協 22日 議会運営委員会・全協 20日 教育民生常任委員会 

  〃               議会改革推進会議 9月 １日     北上西和賀ふれあい運動会   〃 川岸商店会研修会 

24-25日         議員ｾﾐﾅｰ[東京] 2日 白山神社例大祭神事 25日 決算特別委員会 

27日 相去地区市政座談会    3日 議会運営委員会 27日     議会運営委員会 

   30日  金ヶ崎町議会交流研修会    4日     決算概要説明会 10月 1日  9月通常会議(最終日)・全協 

8月 3日  議会全員協議会 6日 第236回9月通常会議(初日) 5日 教育民生・つなぐ会[藤根] 

21日 市民と議会をつなぐ会[口内] 8日 相去地区敬老会 １１日 北上ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ理事会・例会 

   23日      議会全員協議会   〃 つなぐ会[江釣子] １２日 北上ﾕﾈｽｺ協会理事会 

  20日 市民と議会をつなぐ会[相去]   〃       決算特別委員会・全協 8-10日 議会運営委員会視察 

〒024-0051 岩手県北上市相去町相去２８ 

電話:0197(67)1819  FAX:0197(67)4227 

Email  miyake12@gmail.com 

URL     http://miyake.on.coocan.jp/ 

三宅やすし及び後援会の主な活動 
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●皆様のご意見をお待ちしております。下記あてにＦＡＸ、メール等でお寄せください。(電話は留守電となっています） 

  また、三宅やすしが制作、運営しているホームページでは活動状況を詳しく報告しています。 

※この後援会通信は、身体障害者授産施設 

「社会福祉法人自立更生会 

   北上アビリティーセンター」  

     にて、ダイレクト印刷しています。 

 北上市二子町秋子沢214-7 TEL:0197-66-5400 

ふりがな 

氏 名 住 所 電話番号 性別 生年月日 

 〒  男・女  

 〒  男・女  

三宅やすし後援会入会申込書 
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バックナンバーの在庫については後援会へ 
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ジャンボタクシー2台・介護タクシー 

   三宅やすし後援会では会員を募集しております。 

お知り合いの方など ご紹介ください。会費は無料です。 

☆☆☆三宅やすし市政報告・出前講座のお知らせ☆☆☆ 

三宅やすしの市政報告は、パワーポイント(スライド)を使って説明し、大変わかりやすいと好評です。 

各種集会などへ出前講座として伺いますので、下記までお気軽にお問合せください。 

［時間(10～50分位)やテーマはご相談に応じます］ 


